

## 5. DIEU ÉCLAIRE NOTRE HISTOIRE

Dieu connaît le passé, et la prophétie que nous venons d'évoquer montre qu'il connaît aussi parfaitement l'avenir. Il peut nous arriver de penser que le Tout-Puissant est tellement occupé par son vaste univers qu'il n'a guère de temps à consacrer à notre petite planète, encore moins à ceux qui y vivent. Mais Dieu veut nous faire comprendre qu'il s'intéresse vivement à l'histoire de la race humaine en général et de chacun de nous en particulier. C'est pour cette raison qu'il a placé des balises sur notre chemin :

**« Et nous tenons POUR D'AUTANT PLUS CERTAINE LA PAROLE PROPHÉTIQUE à laquelle vous faites bien de prêter attention comme à UNE LAMPE qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour commence à poindre, et que L'ÉTOILE DU MATIN [Jésus] SE LÈVE DANS VOS CŒURS. »**

— 2 Pierre 1.19

La lumière de Dieu perce les ténèbres dans lesquelles nous sommes plongés. Comme l'automobiliste utilise ses phares pour éclairer sa route, Dieu nous accorde la lumière de sa Parole pour nous montrer où nous allons. Nous pouvons être assurés que l'histoire suivra son cours, conformément à la parole prophétique.

Dieu guide également chacune de nos vies et il nous révèle le plan qu'il a pour nous. Les prophéties accomplies nous encouragent à inviter Jésus, «l'étoile du matin», à se lever dans notre cœur. Avec lui comme Seigneur, nous n'avons plus rien à craindre.